

a bien écouté et observé la parole du Grand Esprit pendant sa vie, et qu'après sa mort il est allé au Ciel avec lui. Quelques-uns passent leur main en différentes fois sur le visage du Saint et puis la portent sur leur visage; c'est une cérémonie qu'ils font quand ils veulent donner une marque de vénération à quelqu'un; puis ils se mettent en différens endroits de ma chambre, et disent à chaque fois en riant: *il me regarde, il parle presque, il ne lui manque que la parole.* Voilà bien des minuties; il est temps que nous reprenions haleine tous deux.

Adieu, etc.

*Aux Akensas, ce 3 Octobre 1727.*